

# 25 Jahre Luise Rodrian Haus

Bericht und Fotos von Christian Ermer



2. 10. 1996  
Der offizielle  
Kaufvertrag wird  
durch den 1.  
Vorsitzenden Dr.  
Dieter Klauer  
unterzeichnet.  
Anwesend vom  
Verein der 3.  
Vorsitzende H.  
Leggedör und Herr  
Enke als Notar.

Foto: W. Göbel

1990 Luise Rodrian vererbt der Sektion Nahegau 180.000 DM  
16. 07. 1996 Die Mitgliederversammlung beschließt Kauf des Hauses

Architekt Helmut Orben  
Bauleitung Erhard String

1996 Herbst Entrümpeln des Gebäudes  
1997 August Dachkonstruktion und Dachziegel eindecken  
1997 Dezember Gastank und Inbetriebnahme der Heizung  
1998 Juni Großer Saal, Sanitärtrakt

Beide Gebäude hatten ursprünglich ein Flachdach. Auf dem Hauptgebäude musste ein Ringanker betoniert werden, um der Dachkonstruktion Halt zu geben. Der Innenausbau wurde bis Ende 1998 ausgeführt und die erste Weihnachtsfeier im Luise Rodrian Haus.





*1. Weihnachtsfeier der Sektion Nahegau im großen Saal am 13. 12. 1998*



*Festabend für die freiwilligen Bauhelfer am 23. 01. 1998*

Foto: G. Dautzenberg

**Wenige fleißige Nahegauer schafften ehrenamtlich viele hundert Stunden am und im Luise Rodrian Haus. Ihren Fleiß können wir heute erkennen und würdigen. Wir danken Euch.**